



CHERS PARENTS

Tous les bénévoles du Centre des Restos du Cœur de L'Arbresle vous disent : **MERCI.**

Nous sommes très touchés et reconnaissants pour l'aide que vous nous avez apportée pour la collecte effectuée dans l'établissement de votre enfant.

Cette collecte va nous permettre de distribuer un peu plus de produits divers. En effet toute aide est importante car nos besoins sont immenses vu le contexte actuel et le nombre croissant de familles inscrites.

Votre générosité va bien au-delà de ce que nous espérions.
Le bilan de cette collecte est exceptionnel : 235 Kg

*Henry Ward Beecher disait :
« La reconnaissance est la plus belle fleur qui jaillit de l'âme ».*